Sergent-chef
Gabreau Thomas

Mort au feu

Le 14 septembre 2002



Le samedi 14 septembre 2002, lors de l'attaque d'un feu de chambre à Neuilly-sur-Seine, le sergent GABREAU, les caporaux MOTTIN, IRIGOIN, PILORGE et le sapeur LARMINIER sont mortellement blessés par la survenue d'un phénomène thermique. Cette catastrophe est la plus grave en pertes humaines de la Brigade survenue en temps de paix au cours du XXe siècle.

Promus au grade supérieur, la médaille militaire leur est conférée et la médaille d'or pour actes de courage et de dévouement leur est décernée à titre posthume. Ils sont cités à l'ordre de la nation.